

Der Mensch wird am Du zum Ich.

(Martin Buber)

Segen:

Der Vater erfülle dich mit Liebe

Du sollst sie erfahren hier und jetzt.

Der Sohn erfülle Dich mit Leben

Du sollst leben hier und jetzt.

Der Heilige Geist erfülle Dich mit Kraft

Du sollst stark sein hier und jetzt.

Es segne Dich der Vater der Sohn der Heilige Geist.



Solange du das große Ziel nicht siehst,
wirst du über jeden Stein stolpern
und an jeder Kreuzung verzweifeln.

(Meinolf Steinhofer)

**Klug ist, wer nur die Hälfte
von dem glaubt, was er hört.
Noch klüger ist, wer erkennt,
welche Hälfte richtig ist.**

Es gibt menschliche Grundwahrheiten,
zu denen das Leben früher oder später immer wieder zurückkehrt.
Darum dürfen wir keine Eile haben, wir müssen warten können.
„Gott sucht wieder auf, was vergangen ist“, heißt es in der Bibel

(Dietrich Bonhoeffer)



Der Mensch baut zu viele Mauern und zu wenig Brücken.

(Isaac Newton)

Das Vertrauen gleicht einer ausgestreckten Hand,
die deinem Nächsten bedeutet, dass er nicht allein ist auf Erden.

(Katharina von Siena)

2 x „SCHMUNZELIGES“

1. Fritzchen wird für die Grundschule angemeldet. Beim Aufnahmetest stellt die Lehrerin ihm einige Fragen. "Weißt du auch schon welche Zahl nach der 7 kommt?" "Die 8!" "Und weißt du auch welche Zahl nach der 8 kommt?" "Die 9!" "weiß aber schon eine Menge! Welche Zahl kommt denn nach der 10?" "Der Bube!" 2. Die Ehefrau zu ihrem Gatten: „Zum Geburtstag wünsche ich mir von dir etwas Schönes für den Hals, die Hände oder für die Ohren.“ - „Aber Liebling, sag mir bitte auch, welche Seife du am liebsten magst!?“

Wir brauchen Brot, um leben zu können. Wir brauchen die Bibel, um leben zu wollen.

Afrikanisches Sprichwort

Das Gasthaus zu den fünf Glocken

Es war einmal ein Gasthaus, das hieß "Zum Silberstern", Der Gastwirt tat alles, um Gäste zu gewinnen - er richtete das Haus gemütlich ein, sorgte für gute Speisen und freundliche Bedienung und hielt die Preise in vernünftigen Grenzen. Trotzdem kam das Geschäft nicht so richtig in Schwung. In seiner Verzweiflung fragte er einen weisen Mann um Rat. Dieser meinte: "Ganz einfach, ändere den Namen deines Gasthauses". "Unmöglich", sagte der Gastwirt, "seit Generationen heißt es Silberstern und ist unter diesem Namen bekannt". "Nein", sagte der Weise bestimmt, "du musst es nun "Zu den 5 Glocken nennen und über dem Eingang 6 Glocken aufhängen". Der Gastwirt hielt den Rat zwar für absurd, doch in seiner Verzweiflung tat er, wie ihm geheißen. Binnen kurzer Zeit ging fast jeder Reisende, der an dem Gasthaus vorbeikam, hinein, um auf den Fehler aufmerksam zu machen. Jeder war überzeugt, dass er der erste war, der ihn bemerkt hatte. Wenn sie erst einmal in der Gaststube waren, fühlten sie sich sehr wohl und blieben gerne, um etwas zu bestellen. Somit hatte der Weise recht behalten und der Gastwirt war fortan glücklich und zufrieden. (Anthony de Mello)

